



DAS THERMALBAD IN TEPLITZ GEHÖRT ZUM BESTEN, WAS VOM TSCHECHISCHEN KURWESEN ANGEBOTEN WIRD

Die nordböhmisches Stadt Teplitz (Teplice) wird jedes Jahr von über 12000 Gästen mit einem einzigen Ziel besucht; Schmerzen zu lindern. Jedes Jahr bringt die erfolgreiche Heilbehandlung der Probleme des Bewegungsapparates und der neurologischen Erkrankungen Klienten aus sieben Ländern der Welt nach Bad Teplitz in Böhmen.



Bad Teplitz gehört zu den ältesten Bädern Europas. Es befindet sich am Standort mehrerer Quellen einzigartigen Thermalwassers mit einem reichen Gehalt an Mineralien und einer Beimengung von Radon. Diese Thermalquellen sind ein Heilgeschenk der Natur. Eine Linderung der Gelenkschmerzen wurde hier bereits vor 2000 Jahren von den Kelten gesucht. In der Gestalt der Heilbäder erreichen die Quellen von Teplitz einzigartige Heilergebnisse.

Bad mit reicher Geschichte

Den europäischen Ruhm erwarb das Bad bereits im 18. Jahrhundert. Es wurden hier eine ganze Reihe bedeutender

Persönlichkeiten behandelt, z.B. der russische Zar Peter der Große, sächsische Kurfürsten oder der spätere schwedische König Gustav IV., Kaiserin Marie Louise oder der preußische König Friedrich Wilhelm III. und der Kaiser Franz Joseph I. In 1812 trafen sich hier zum ersten und zum letzten Mal Goethe und Beethoven. Beethoven verfasste hier seine legendären Briefe an die „Unsterbliche Geliebte“ und Alexander Humboldt sagte, dass die Aussicht aus dem weit ge-

lenen Donnerberg die drittschönste in der Welt sei.

Bedeutende Gäste besichtigten das ehemalige Teplitz, das wegen seiner Prachtigkeit und Eleganz Kleines Paris oder Salon Europas genannt wurde, nicht nur um die berühmten Quellen zu besuchen, sondern auch um das angenehme und reiche Angebot an Freizeitaktivitäten zu genießen. Bis heute kann man im Haus der Kultur Konzerte der Nordböhmisches Philharmonie besuchen und im Theater des Riesengebirges werden regelmäßig Operetten oder Opern aufgeführt. Über den Sommer wird eine Konzertreihe veranstaltet, insbesondere während des Festivals von Ludwig van Beethoven – dieses Jahr findet bereits der 53. Jahrgang des Festivals statt.

Sowohl Heilbehandlungen als auch Erholung

Dank der Staatsgrenze wird Bad Teplitz auch von einer verhältnismäßig großen Anzahl der Kunden aus Deutschland besucht. Neben klassischen Kuraufenthalten mit einer Dauer von 2 bis 3 Wochen wird auch das reiche Angebot an verschiedenen Erholungs- und Antistressaufenthalten genutzt.

Heilerfolgsrate über 95 %

In Bad Teplitz werden vor allem Erkrankungen des Bewegungsapparates



sowie Blutgefäß- und Nervenerkrankungen behandelt. Sie helfen Personen nach Unfällen und Operationen, aber auch Personen mit angeborenen orthopädischen Mängeln. Es werden hier auch Zustände nach Thrombosen und Blutgefäßkrankungen, die infolge von Diabetes entstehen, Zustände nach Verletzungen und Operationen des Gehirns, multiple Sklerose und auch Kinderlähmung geheilt.

Das Hauptheilmittel ist das Thermalwasser, dessen Temperatur bis zu 41 °C erreicht. Seine Eigenschaften sind nach gegenwärtigen wissenschaftlichen Erkenntnissen das Ergebnis einzigartiger hydrogeologischer Bedingungen. Dieses Thermalwasser zusammen mit einer wirksamen Rehabilitation und den Erfahrungen des professionellen Personals garantiert eine hohe Heilerfolgsrate, die über 95 Prozent ausmacht.

Lázně Teplice, Mlýnská 253, CZ-415 01 Teplice
Tel.: +420 417 977 444, E-Mail: info@lazneteplice.cz
GPS: 50°38'18.69"N, 13°49'44.40"E
YouTube Channel ID: Lázně Teplice
www.lazneteplice.cz

